

Sortie aux Championnats du monde VTT à Crans-Montana

Dimanche 14 septembre 2025

Organisée par notre moniteur Richard Courtin, une très belle sortie aux championnats du monde VTT à Crans-Montana se prépare pour tous les membres du club intéressés, ainsi que leur famille proche. Elle se déroulera le dimanche 14 septembre 2025, jour de l'épreuve Cross-Country Olympique femmes et hommes élites. Le déplacement jusqu'à Crans-Montana se fera en car et sera pris en charge par votre club. Sur place, chacun sera libre.

Selon les connaissances dont nous disposons actuellement, voici le déroulé prévu de la journée :

Départ :	env. 8h00 à Bulle (adresse exacte à préciser)
Retour :	env. 20h30 à Bulle
Billets :	Adultes : dès 16 ans : 20.- CHF / gratuit pour les moins de 16 ans
Repas :	A charge de chacun(e), nous vous conseillons de prendre un pic-nic

Les inscriptions sont ouvertes via le lien ci-dessous. Le car réservé compte 50 places et les inscriptions seront closes une fois la capacité du car atteinte. Ne tardez pas !

[Lien vers l'inscription](#)

En cas de questions, vous pouvez contacter Richard : richard.courtin@bluewin.ch ou Mélanie : melanie.fracheboud@gmail.com.

Salutations sportives.

Au nom du comité
Mélanie Fracheboud, Secrétaire

Dans la roue d'O₂MounTainBike saison 2025 – 2027



RAIFFEISEN



groupe e



la Mobilière

